

まちかど

ネットワーク

お便りください

このコーナーは、皆さんのお意見や地域の話題をお届けしています
広報広聴課 ☎51-0123 内線2822へご連絡ください

市長への
手紙から



「市長への手紙」を読む鈴木市長

市役所へ行く用事があり、子どもを連れていました。駐車場の横幅が狭く、車のドアを満足にあけられません。チャイルドシートから子どもをおろすのも一苦労でした。子連れの皆さんのために、余裕のある駐車スペースを庁舎入口近くに確保してほしいと思います。

【市長への手紙】から

【市長からの回答】

市長への手紙ありがとうございます。現在、市庁舎北側には、一般駐車場（二百台収容）と職員共用駐車場（百四十台収容）があります。これらは収容台数をできるだけ多く取るため、一台当たりの車幅を二・三メートルとしていますが、近年では車幅が大きな車で来庁される方もふえてきたため、乗りおりに不便な状況になつてきています。

市役所南側に信号機が設置されることが決まり、市役所内外の車の流れを考慮した上で、駐車場の配置がえについて、現在検討を進めています。駐車幅の改善などもこの一環として考えており、信号機設置の時期に合わせて実施していく予定です。

担当 管財課 内線二七八一

中島にお住まいの鈴木さんから、市役所駐車場についてお手紙をいただきましたので、ご紹介します。



鈴木道子さん、愛子ちゃん

市役所駐車場の駐車スペースを広くしてほしい

広報無線についてのお手紙を多くいただきましたので、ご紹介します。

【市長への手紙】から

他県から富士市に引っ越してきました。富士市では、時報の方不明、火災発生などをスピーカーを通じて放送していることに驚きました。夜寝ているときの放送で起こされてしまうこともあります。必要ないと思いますがいかがでしょうか。

【市長からの回答】

市長への手紙ありがとうございます。現在、同報無線（広報無線）は一日三回、午前七時（正午、午後五時に時報（チャイム）を放送し、不定期ではありませんが、午後五時に市からのお知らせを必要最小限に放送しています。六・一%（時間帯による）の皆さんから、行方不明の放送については、六四・六%（七七・九%（同））の皆さんから必要との回答をいただきました。また、火災の放送については、八〇・六%（八九%、午後五時は七七・二%）の急を要する件に限定しています。

昨年行つた世論調査の中で、同報無線の必要性について市民の皆さんからご意見を伺つたところ、時報については、午前七時は六六・七%、正午は七二・九%、午後五時は七七・二%の皆さんから必要との回答をいたしました。また、火災の放送については、八〇・六%（八九%、午後五時は七七・二%）の皆さんから必要との回答をいたしました。また、火災の放送については、八〇・六%（八九%（同））の皆さんから必要との回答をいただきました。これらの放送の位置づけは、東海地震などの非常時に受信局が正常に作動するように、平常時から確認するための試験放送でもあります。

担当 防災対策課 内線二七七七

市の広報無線はなぜ必要？

